

Chapitre 1 : La rencontre avec le drôle de troll

Dans un monde fantastique peuplé de créatures rigolotes, vivait un jeune garçon nommé Lucas. Lucas était un enfant plein d'imagination et d'humour. Il aimait se promener dans la forêt enchantée près de chez lui, où il avait déjà rencontré des lutins farceurs, des fées joyeuses et même un dragon gaffeur.

Un jour, alors qu'il explorait un sentier peu fréquenté, Lucas entendit un bruit étrange venant de derrière un buisson. Curieux, il décida de s'approcher pour voir ce qui se passait. Et quelle ne fut pas sa surprise de découvrir un troll !

Le troll était immense, avec une peau verte et rugueuse, des dents pointues et un nez disproportionné. Mais contrairement aux trolls que Lucas avait déjà croisés, celui-ci avait l'air bien triste. Il était assis sur un rocher et pleurait toutes les larmes de son corps.

Lucas s'approcha timidement du troll et lui demanda pourquoi il était si triste. Le troll le regarda d'un air désespéré et lui expliqua qu'il était le troll le plus maladroit de tous les temps. Il avait tenté de jouer une blague à un groupe de lutins en leur volant leur repas, mais il avait tout fait tomber et s'était retrouvé couvert de nourriture.

Chapitre 2 : Le plan farfelu

Lucas ne put s'empêcher de rire en imaginant le troll dans cette situation cocasse. Il était touché par la tristesse du troll et décida de l'aider à résoudre son problème. Il proposa au troll de devenir son professeur de blagues et de lui apprendre à faire des farces sans se mettre dans des situations embarrassantes.

Le troll était sceptique au début, mais il était tellement désespéré qu'il accepta l'offre de Lucas. Ensemble, ils se mirent à élaborer un plan farfelu pour entraîner le troll à devenir le roi des blagues.

Le premier défi consistait à apprendre au troll à marcher sans trébucher sur ses propres pieds. Lucas lui fit faire des exercices d'équilibre en lui demandant de marcher sur une ligne droite en récitant des blagues. Au début, le troll était un peu maladroit, mais avec de la pratique, il commença à s'améliorer.

Chapitre 3 : Les rires dans la forêt

Au fil des jours, Lucas et le troll s'entraînaient ensemble et devenaient de plus en plus complices. Ils inventaient des blagues loufoques, se déguisaient pour des mises en scène hilarantes et répétaient leurs sketches dans la forêt enchantée.

Les autres créatures de la forêt étaient intriguées par les rires qui résonnaient entre les arbres. Elles s'approchaient timidement pour observer les séances d'entraînement et se joindre à la fête. Bientôt, il y avait une foule de fées, de lutins et même de nains qui riaient aux éclats grâce aux blagues du troll.

Chapitre 4 : La grande représentation

Un jour, Lucas et le troll décidèrent d'organiser une grande représentation de blagues dans la clairière centrale de la forêt. Ils préparèrent des invitations pour tous les habitants et les distribuèrent avec enthousiasme. Ils construisirent une scène improvisée et se préparèrent à faire rire le public comme

jamais.

Le jour J arriva enfin et la clairière était remplie de créatures fantastiques qui attendaient avec impatience le début du spectacle. Lucas et le troll montèrent sur scène et commencèrent leur performance.

Les blagues fusèrent, les éclats de rire résonnèrent et l'atmosphère était remplie de joie et de bonne humeur. Le troll, qui avait autrefois été si maladroit, était maintenant un maître des blagues. Il avait trouvé sa place dans ce monde fantastique et s'était découvert une passion pour faire rire les autres.

Chapitre 5 : La leçon de vie

Après la représentation, Lucas et le troll reçurent des tonnerres d'applaudissements et des compliments de tous les spectateurs. Le troll était aux anges, il avait enfin trouvé sa place et était devenu une véritable star de l'humour.

Lucas était fier de son ami et heureux d'avoir pu l'aider à surmonter ses problèmes. Il avait compris qu'il ne fallait pas juger les autres sur leur apparence ou leurs maladresses, mais plutôt les aider à trouver leur talent et les encourager à s'épanouir.

Et c'est ainsi que Lucas et le troll continuèrent à faire rire les habitants de la forêt enchantée, créant un lien solide entre les différentes créatures qui vivaient là. Lucas avait appris une leçon de vie importante et le troll avait trouvé le bonheur grâce à l'amitié et à l'humour.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le nom du jeune garçon dans l'histoire ?

- Lucas
- Thomas
- Emma
- Noah

2) Quelle était la couleur de peau du troll ?

- Verte
- Bleue
- Rouge
- Jaune

3) Pourquoi le troll était-il triste ?

- Il était maladroit
- Il avait perdu ses amis
- Il était en colère
- Il était fatigué

4) Qu'est-ce que Lucas proposa au troll pour l'aider ?

- De devenir son professeur de blagues
- De devenir son cuisinier
- De devenir son assistant magicien
- De devenir son garde du corps

5) Quelle était la leçon de vie que Lucas avait apprise ?

- Ne pas juger les autres sur leur apparence ou leurs maladresses
- Rester seul dans son coin
- Se moquer des autres
- Ne pas aider les personnes en difficulté

Bonnes réponses :

1) Lucas 2) Verte 3) Il était maladroit 4) De devenir son professeur de blagues 5) Ne pas juger les autres sur leur apparence ou leurs maladresses

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Complices: Personnes qui sont très proches et qui partagent des secrets ou des activités ensemble

Loufoques: Drôles d'une manière étrange et originale

Mises en scène: Des actions préparées et organisées pour divertir un public

Représentation: Un spectacle où les acteurs jouent devant un public

Tonnerres d'applaudissements: éclats d'applaudissements très forts et nombreux